UE acusa de proteccionismo a varios socios comerciales

El proteccionismo sigue siendo muy fuerte entre los principales socios comerciales de la Unión Europea (UE), en particular en Rusia, China, India e Indonesia, acusó la Comisión Europea (CE) con base en su informe anual sobre el tema.

Según el estudio, un total de 170 nuevas medidas restrictivas al comercio han sido adoptadas por los socios de la UE entre junio de 2013 y julio de 2014, mientras que sólo 12 han sido abolidas.

Rusia lidera la lista de países proteccionistas con 32 nuevas barreras comerciales, por delante de China con 23, India con 16, Indonesia con 14 y Argentina con 13.

Entre las restricciones identificadas, 45% fueron barreras aduaneras aplicadas tanto en las importaciones como en las exportaciones.

Estados Unidos destacó por su "fuerte tendencia a restringir la participación de compañías extranjeras en licitaciones públicas".

Por su parte, China fue el país que introdujo el mayor número de barreras no aduaneras, como "una fiscalidad interna discriminatoria, regulaciones técnicas o requisitos de localización para proteger a sus mercados de la competencia extranjera", explicó la CE.

México figura en la lista de países proteccionistas al haber adoptado tres nuevas medidas en el último año.

No obstante, el país latinoamericano es uno de los que adoptaron menos medidas de ese tipo, a un nivel igual al de Ecuador e inferior al de Brasil, que introdujo cuatro nuevas iniciativas.



La comisaria europea de Comercio, Cecilia Malmstrom, advirtió que el proteccionismo "continúa perjudicando el comercio mundial".

"La apertura comercial es lo que necesitamos si queremos mantener la recuperación en marcha, especialmente en momentos de inestabilidad económica y política", sostuvo.

*Con información de El Economista

